



## Nuestro archivo

**80 años** | 2 de octubre de 1944

### Fijan precios de artículos de primera necesidad

El Comisariato Departamental de Subsistencias y Precios dictó un decreto que fija los valores de los artículos de primera necesidad en el Departamento de Llanquihue. Es así como se establece que, por ejemplo, el costo del aceite nacional es de \$16.80 el litro, mientras que el afrecho con envase, saco de 40 kilos, \$35. El azúcar granulada y blanca de 40 kilos cuesta \$183 y a \$4.80 el kilo.

**50 años** | 2 de octubre de 1974

### Inauguran tercer policlínico periférico

El tercer policlínico ubicado en los sectores periféricos fue inaugurado ayer en Puerto Montt. Se trata de una obra emplazada en la Población Bombero Kemp, lugar donde habitan familias de manera temporal y, por lo mismo, se están reuniendo los recursos para la construcción de viviendas más adecuadas. La obra es impulsada por Cema Chile de la provincia de Llanquihue.

**10 años** | 2 de octubre de 2014

### Niños lideran limpieza de playas en la zona

Niños del programa de Educación Ambiental, que ejecutan en conjunto la Municipalidad de Puerto Montt y el programa "Puerto Montt es nuestra casa, cuidémosla", se dieron cita en las playas Puntilla Isla Tenglo y Caleta Pichi Pelluco, en el Día Internacional de la Limpieza de Playas. La actividad es liderada por la Gobernación Marítima de Puerto Montt y la Seremi de Medio Ambiente.